"Perspektivenwechsel": Workshop zu Gehörlosigkeit und Gebärdensprache im Schacherhof

Am 18. Jänner 2025 öffnet das Jugendhaus Schacherhof in Seitenstetten seine Türen für eine besondere Veranstaltung: Unter dem Motto "Perspektivenwechsel" lädt das Haus alle Interessierten dazu ein, die Welt der Gehörlosigkeit und Gebärdensprache näher kennenzulernen.

Die Referentinnen von *Inclusion24* werden Einblicke in ihr Leben als nicht-hörende Menschen sowie eine Einführung in die Gebärdensprache geben. Die Teilnehmer*innen erwartet ein abwechslungsreicher Workshop-Nachmittag, der auch dazu anregen soll, das eigene Bewusstsein zu schärfen und neue Perspektiven zu gewinnen. "Gemeinsam möchten wir herausfinden, wie Barrieren abgebaut werden können und Integration gelingen kann.", erklärt das Organisationsteam des Schacherhofs.

Der Workshop findet am 18. Jänner von 12.45 bis 17.00 Uhr im Jugendhaus Schacherhof statt. Für den Workshop ist ein Kostenbeitrag von 10 bis 20 € (je nach Möglichkeiten) zu bezahlen. Anmeldungen unter www.schacherhof.at, jugendhaus@schacherhof.at oder 0676/826688394. Anmeldeschluss ist der 13. Jänner.